
Nom : TINGHIR

Fonction : Cheffe de projet – Traitement des eaux

Nom de l’entreprise : SCE (groupe KERAN)

Ville : Nantes

Quel emploi occupez-vous aujourd’hui ?

Qu’est-ce qui vous plaît le plus dans votre métier actuel ?

Que retenez-vous de vos années de CPI à l’ENSCR ?
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Les deux années de CPI apportent un enseignement très exigeant et pointu en physique, chimie et mathé-
matiques. C’est un grand bouleversement et la marche est haute quand on arrive du lycée. J’ai souvenir 
des TPs de chimie où l’on finissait la rédaction de comptes-rendus le jeudi soir avant de prendre la direction 
du ptit Foy �. J’ai beaucoup apprécié la variété des matières étudiées communication, langues vivantes, 
économie,… à ne pas négliger pour la formation des ingénieurs. 

Cheffe de projet chez SCE, je travaille sur des projets d’usines de production 
d’eau potable. Mon rôle est d’accompagner les collectivités à différents stades 
de leurs projets en traitement d’eau potable. 
Concrètement, cela consiste à réaliser des audits d’usines (étude de la qualité 
de l’eau, bilan de fonctionnement, diagnostics des équipements, sécurité, …) 
afin de mettre en évidence les problématiques et de proposer des solutions. 
J’interviens aussi dans le cadre des marchés publics de travaux (rédaction du 
dossier de consultation, analyse des offres, ...).   
En phase réalisation, je continue à suivre la construction de l’usine sur les aspects 
process traitement de l’eau jusqu’à la vérification du respect des engagements 
des entreprises (respect des garanties de qualité de l’eau produite, des 
consommations de réactifs, d’énergie…).   
C’est un métier aux missions très variées, avec un bon équilibre entre le travail 
au bureau, sur le terrain et l’animation des réunions de travail avec les services techniques et les élus.

Travailler dans le domaine de L’EAU est important pour moi car c’est un enjeu majeur conditionnant l’avenir 
de l’Humanité. En tant qu’ingénieure conseil, j’apprécie aussi particulièrement la relation de confiance avec 
mes clients.

Quels sont vos meilleurs souvenirs ?

Quels sont selon vous les 3 mots qui résument le mieux le CPI Rennes ?

Quel message souhaiteriez-vous transmettre aux élèves ou futurs élèves ?

Mes meilleurs souvenirs sont ceux de la vie étudiante, pour les amis que je m’y suis fait et qui sont toujours 
présents dans ma vie. Les évènements festifs étaient une soupape sur ces deux années d’études soutenues, 
depuis la soirée d’intégration jusqu’à la soirée qui a conclu nos deux années d’études, sans oublier les 
rallyes et galas. 

Exigence, Convivialité, International.

On peut s’épanouir dans ses études et sa vie professionnelle même si le classement dans la promo n’est 
pas « hyper favorable ». Persévérez, gardez confiance en vous et n’hésitez surtout pas à contacter les      
anciens élèves pour échanger.
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Prénom : Amandine


